

# Creative



## 2023.4.28 体育祭が開催されました。

今回の体育祭はコロナ禍のような規制が緩和され、保護者の観戦、サッカー部と野球部の応援合戦も久しぶりに実施されました。また、初めて赤、白、青団に分かれて優勝を争い、学年を越えて全校生徒が最後まで全力で戦い、自分の団を応援しました。眩しく輝く太陽の下、会場は大きな声援と熱気に包まれました。



白団 1 A4



赤団 優勝 3 A4



青団 2 A4

## 2023.3.10 進学説明会

高松市総合体育館にて、大学、専門学校、100校以上が集結し、説明会を開催しました。各自、志望する大学のブースを訪れ、入試担当者から詳細な説明を受け、パンフレットなどを受け取りました。また、3年生と2年生の希望者は国公立大学受験セミナーも受講し、卒業後の進路について真剣に考える一日となりました。

### 大学選びで大切なこと



大学は学校名で選ぶのではなく、**まず学部、学科を決定しましょう**。自分は何の勉強を4年間して何のスペシャリスト（専門家）として、社会で活躍したいのか？そこまで先を考えられない人は、どんな勉強をしたいのか？それだけでも考えられるといいですね。それから、**大学の環境**です。それには実際に大学を訪れたり、先輩からの話を聞いたりして自分の目で確かめておきましょう。他人の意見に左右されないで、



自分で考え、ちゃんとした志をもって、大学に進学して欲しいです。年々、全国の統計では大学中退率が上がっています。過去3年間はコロナの影響で思い描いたような学生生活が送れなかったせいもあるかもしれませんが…。高校を卒業後の進学は、その後の人生を大きく左右します。しっかり悩んで検討してください。